

28 du mois

O Jésus, hâtez-vous de nous secourir !

Toutes mes INTENTIONS de ce jour seront pour les plus grands pécheurs de la terre afin que par nos prières nous leur obtenions miséricorde. Prions aussi pour les âmes qui souffrent le plus en purgatoire.

EN PURGATOIRE. O ma Souveraine, nous vous en conjurons, jetez un regard de pitié sur ces pauvres âmes si chargés de crimes. Je vous offre pour elles toutes mes indulgences de ce jour.

Mon Jésus, miséricorde! (300 j. d'ind.)

Pensée

Je considère mon âme comme un château fait d'un seul diamant ou d'un cristal très pur, dans lequel il y a, de même que dans le ciel, diverses demeures.

L'âme en état de grâce, si l'on y veut bien réfléchir, n'est pas autre chose qu'un paradis où Dieu, comme il le dit lui-même, prend ses délices.